

平成 29 年度

第8回（11月）教育委員会定例会会議録

日 時：平成 29 年 10 月 23 日(月) 15 時 00 分～17 時 00 分

場 所：村民センター小会議室

出席者：教育長 清水 閣成

委 員 三澤 久夫・清水 道直・林 百代・出羽澤和子

事務局：教育次長 伊藤 弘美

書 記：百瀬 亜紀

以上 7 名

1 開 会

2 教育長あいさつ

県縦断駅伝。1 日目を挽回し、優勝。沿道で大きな声で声援させていただきました。走る姿には思わず拍手したくなります。南箕輪村からは、高校 1 年生清水龍斗さんが 1 日目第 7 区を走りました。今後に期待です。

私から 3 点お伝えいたします。

- ① 両小学校、6 年生の放課後学習（水曜日 15:20～16:00）算数を行う予定ですが、現時点で南部小 7 名。南箕輪小 32 名の希望があります。スタッフを募集しています。29 日（水）から実施予定でいます。14 日に県教委と懇談を持ちました。細部にわたる、3 校の分析を基に 【学級を開く】①教科担任制（学年スタッフで多クラスの授業・単元。英語を切り口）②家庭学習の在り方（家庭学習の手引きを参考）朝のチェック、放課後～家庭学習のつなぎ。自分のやることが分かる：タイムマネージメントの検討。このことは、学習習慣を身につけることにつながる。②【学校を開く】信州型 CS の充実、特に南箕輪小の今後に期待が寄せられる。等が話されました。12 月 12 日に 3 校校長会を予定。その場で、懇談の内容を 3 校校長に伝えていきたい。
- ② 部活動指導員について、本日（7）その他に項を起こしてありますが、村教委として手を挙げていきます。管理職が、タイムカード等を用いて、「職員の勤務時間を把握する」ことも 12 日に話題にしていきたいと思えます。
- ③ 今朝「発達障がい児支援」の新聞記事について事務局内で話題になりました。村の状況をどう見ていくか、今迄課題とってきています。今後、ご意見・お考えをいただきたい。

3 報告・確認事項

- (1) 南箕輪村いじめ防止基本方針（案）について
＜教育長・委員＞

「南箕輪村いじめ防止基本方針（案）」前回の意見を受けた修正版を審議。

- ・「わかりやすく、端的な表現に」
- ・いじめを未然防止するためには、子どもたち自身が「いじめを許さない」「いじめに立ち向かう」姿勢を主体的に培っていく…の下線の文言を入れるか入れないか協議。

「いじめを見過ごさない」ことも大事。未然防止の観点で、このことや下線のこととも「いじめを許さない」に含まれていると解釈。下線部分は入れない方向で。

- ・重大自体発生時の対応と【参考資料1】の図との関連が分かりやすくなった。等意見が出される。
- ・次回加除修正し提案・協議予定。

(2) 児童・生徒数について

<教育長>

資料にもとづき、報告がなされた。

<三澤職務代理>

次回から次年度入学予定者数（小中）を入れていただきたい。

（意見交換）

各委員賛同。12月定例から入れていく。

(3) 事故報告

<教育長>

資料にもとづき、報告がなされた。

(4) 各委員から（課題、希望）（口頭にて）

<三澤職務代理>

- ・先日参加した県市町村教育委員会研修総会の講演会で日本体育大学の三宅教授の話は学生をモデルにし、具体的であるとともに、日々の体育の授業・運動会を行う上で大変参考になった。是非、南箕輪であるいは北部支会で三宅先生をお招きして研修会ができないか。12月の校長会や教育長の間で話題にして欲しい。意見交換、各委員賛同。教育長預かり。

（意見交換）

各委員賛同。教育長預かり。

<清水委員>

- ・南部小放課後児童クラブについて、図工室を使える方向だが、使い勝手の面で難しさもあるかと思う。今後様子を見ていきたい。南部小の近くに、”こども館”的な施設ができれば…。

(5) 11月事業報告・12月事業計画について

<教育次長>

資料にもとづき、報告がなされた。

(6) 12月定例会日程について

12月19日（火）10:00 予定

(7) その他

- ① 長野県市町村教育委員会研修総会分散会の報告について

各委員から参加した分散会の報告がされた。

② 部活動指導員の導入について

<教育長>

資料にもとづき、報告がなされた。

- 今まで、わくわくクラブ、中学校と相談を重ねてきた。実際に 30 年度何名の部活動指導員を任命していくかは未定であるが、教育委員会として、部活動指導員導入に手を上げていく。
- 12 月 7 日（木）に中学校で行われる「スポーツ文化活動運営委員会」で説明をする予定。それに伴い、予算を用意しなければならない。

以上